

KOUNAN SMILE

vol.99

2024.12

祝！J2初昇格 FC今治

四国中央市PTAイベント 2024.11.23 伊予三島体育館

四国中央市のPTA連合会の研修研究大会にて、子ども向けのイベントを開催。江南ラミネートプレゼンツの遊び企画を1時間、会社ブースを開いてのミニイベント1時間、合計2時間。業務サポート部のみなさんが休日出勤で実施してくれました。



始めの1時間は『紙玉陣地取りゲーム』チームに分かれ、対戦相手のコートに玉を投げ入れ、相手コートに入った数が最も多かったチームが勝利というゲームです。使用する紙玉は、工場加工の際に製品として使えず廃棄になってしまう部分を利用して作りました。その数400個！コートを走り回り、白熱した試合が繰り広げられました！子ども達の楽しそうな笑顔がたくさん見ることができ良かったです！



紙玉陣地取りゲーム

お手製の的を、吸盤付きのおもちゃの銃で撃ち、当たった数に応じて景品がもらえる！というお祭りスタイルのゲームです。大きい的から小さい的まで全6種コンプリートを目指して頑張ります！スタッフも一緒に一喜一憂(笑)



的当てゲーム



ホッとした思いと、やり切った充実感でイベントを終えることができました

西条リレーマラソン 2024.11.17

第7回FM愛媛42.195km西条リレーマラソン。今年で2回目の参加！ということで場所取りもバッチリ^^v 1周1.5kmx28周42.195kmを14名でタスキをつないで走るリレーマラソン。メンバーの半分は初参加かつエース不在の



中、どうなることかと思いましたが、新たなダークホースも出現し、昨年のタイムを上回り見事完走です！



余裕の笑顔^^v



自衛隊出現!? 「〇□※△ー!!」



うちのエース!! この日ために一張羅vv



応援にきたよv



清花園で打ち上げ「敬礼!!」



社長賞をいただき、みな敬礼

昨年は応援という立場で参加した私ですが、みんなが一生懸命走りタスキをつなぐ姿に感動し、私もあの輪に入りたい!と思い、今年思い切って参加しました。年齢と日頃の運動不足を考慮いただき私のタスクは1周1.5km! 1ヶ月強めのウォーキングと1週間5分間のジョギングをして当日を迎えました。心がけたことは自分のペースを乱さないこと! どんどんと抜かされていく中、一度も、誰一人抜くことなく走り切りました(笑) FM愛媛にリクエストしたカツ社長のコメントが読み上げられ、競技場に「シャトーブリアン解放~!」という井坂さんの声が響き、清花園で有言実行v しんどかったけど楽しかった! この想いみんなも同じはず。来年もやりますか! by きよこ

11月20日 展示会inインテックス大阪

一番のターゲットは福利厚生EXPO! 社食導入の検討にあたりしっかり情報収集していきましたので今後の取組みに活かしていきたいと思ひます。女子3人旅の締めくくりは駅弁で! ✨

11月21日 BCP研修④

BCP対策をするにあたり、まずは四国中央市で起きる災害でどういふリスクがあるかを把握し、どのような影響があるか、自社に何が足りないかを次回から考えていきたいと思います。

11月12日 川之江先輩塾

社長がアレンジしている川之江先輩塾。川之江高校1年生を対象に「総合的な探求の時間」に地域で活躍している方々に講師となつてもらひ、仕事のやりがいや苦勞などをお話してもらひました。今後の進路選択に活かしてもらえると嬉しいです。

11月26日 WEBマーケティング定例会

購買行動分析や検索キーワード分析、カート落ちの検証などを行いました。寒くなつてきたので時々焚き火で暖をとりながら... CRMにも力を入れて取り組んでいきたいと思ひます!

11月30日 土居のいも炊きin川之江

イベントチームがまたまた「いも炊き企画」を発動! 川之江で土居のいも炊きが食べられるということで行ってきました~。凡人パルプさんとバツタリ会い記念撮影! ✨

11月17日 三浦工業ベンチマーク

ミウラのボイラーでお馴染みの三浦工業さん。ショールームは未来を思わせるハイテクな世界で感動でした。愛媛を代表する企業を見学してもらひ大きな学びとなりました

江南釣りクラブ 11月23日 未来丸

強風の中、高知県室戸沖へ! 出航してきて感謝! 船が大揺れする中でもなかなかの釣果。約1名は太平洋の洗礼を受け即ノックアウトです(><) ✨

11月28日 かわしんビジネスクラブ

カレーハウスCo Co一番館の創業者「宗次徳二さん」の講演会。人徳がにじみでてくるようなお人柄で、事業が拡大した今日も大切にしているのは創業の想ひ【真心の接客】です。引退した今の趣味は「寄付」まさにFOR YOUの与える人でした

11月16日 全社研修

小林先生を招いて社風を良くする研修「オフサイトミーティング・モヤモヤガタリ編」を行いました。小さな違和感も気軽に言える関係性を築くことが大切ですね!

HAPPY BIRTHDAY 12月

三鍋 隆志	4日
山下 怜志	4日
椿井かおる	15日
大西 輝尚	22日
古谷 禎全	27日
片岡 萌美	30日

カツ社長がゆく」の巻

11月22日丸紅株式会社本社で「2025年の内外政治経済の展望と注目点」という講演会がありました。今後も世界情勢は混沌としており、世界はより分断が進んでいく可能性があるというお話がありました。そんな世界情勢の中で、企業としてどうあるべきか? 非常に難しいかじ取りが求められるますが、会社が存続していくためにはしっかりとしたサプライチェーンを築き維持していくことが大切だとアドバイスをいただきました。

■サプライチェーン (Supply Chain)
「供給の連鎖」原材料の調達から生産、加工、流通、そして販売により消費者に提供されるまでの一連のプロセス(流れ)を指すものであり、この一連のつながりを鎖 (Chain) に見立てた言葉です。

江南ラミネートでいうと、原紙や樹脂クロスといった原材料を仕入れ、ラミネート加工をして、加工したラミネート原反を使って製品を作る方に販売してありますが、原材料から始まり最終製品が消費者にわたるまでの流れが全てつながっていますし、川上から川下までひとつの企業のような意識をもって協力していくことが大切だと思ひます。原材料から加工、最終製品まで、品質や価格、納期やデリバリーのサービスにいたるまでそれぞれが企業がベストを尽くしていかなければ競争に勝ち残っていく事はできません。

江南ラミネートとしては、いろんなものが値上がりしている今だからこそ価格の差をつけるのではなく、しっかりと品質のラミネート製品を希望納期に間に合うように提供していくことが大事だと思ひます。それができないと、仕入先さんからも得意先さんからもサプライチェーンの一員として認めてもらえず、

サプライチェーンから外された企業は淘汰されてしまひます。

先月の会議で「神は細部に宿る」という話をしましたが、社員の皆さんには引き続き、色んなところに気を使い、ちょっとしたことにもこだわってものづくりをしていただきたいと思ひます。

サッカー日本代表の監督を務められた岡田さんのお話を聞く機会がありました。が、岡田さんは「強くなるチームかどうかはウォーミングアップのランニングを見ただけでわかる」と仰っていました。4つのコーンを四角形の角においてその周りをランニングする時に、強いチームはベテランが先頭となりコーンの外側を回りチームを引っ張っていく、こんなチームは常勝チームになっていくそうです。

逆に下部リーグに降格していくようなチームはベテランの内側を走り手抜きをする、もっとひどい時にはコーンの外を走り始めるにトレーニングしている若手に対して「なに馬鹿みたいにもじめにやっつてんだよ、そんなことしても何も変わらないよ」と嘲笑するような態度をとるそうです。こんなチームは腐っていくだけだと言っていました。

我々のものづくりはどうでしょう? ベテラン社員が若手の見本になっているでしょうか? これくらいいやならなくても大丈夫だと手を抜いたりしていませんか? まじめに作業をしている若手を承認してあげているでしょうか? 正しい品質は、細部にこだわりコツコツと基本作業を積み重ねていくことでこそ実現します。

《神は細部に宿る》スポーツの勝ち負けだけではなく、企業の存続についても、同じようなことがいえると思ひます。今一度この言葉の意味を噛みしめて仕事に取り組んでいきたいと思います。 克晴